

Hobby Kicker Bill's Pub Elfershausen :

Aus Spaß am Fußballspielen und am geselligen Zusammensein haben sich 18 junge Männer am 7.10.1997 in der Sportplatzgaststätte „Bill's Pub“ getroffen und unter Leitung von Bernd Ploch eine Hobby Kicker Mannschaft ins Leben gerufen.

Mittlerweile wurden (2015) auf dem Sportplatz in Elfershausen schon 18 Fußballturniere veranstaltet mit teilweise 21 Mannschaften. Nach dem Turnier im Jahr 2007 haben die Hobbykicker 600 € für krebserkrankte Kinder gespendet.

Auch zwei bis drei Fußballturniere jährlich, bei befreundeten Vereinen stehen ebenso auf dem Programm wie Freundschaftsspiele in Ungarn. Hier hat man im Jahr 2015 zum dritten mal den aus Elfershausen stammenden Armin Eckhardt besucht. Armin Eckhardt betreibt in der Ortschaft Babot einen großen landwirtschaftlichen Betrieb.

Das neben dem Fußballspielen auch der gesellige Teil nicht zu kurz kommt sieht man an weiteren Aktivitäten. Seit dem Jahr 2009 organisiert das Team ein Osterfeuer in der Nähe des ehemaligen Bauernhofs von Hartmut Siegmann am Saalweg. Auch an anderen Veranstaltungen in Elfershausen

beteiligen sich die Mitglieder, unter anderem am jährlich stattfindenden Bossel-Cup, der Kinderdorfrally und 2007 am Sommer-Biathlon. Auch werden seit 2012 jährlich drei Wanderungen durchgeführt.

Auch stehen neben der Busfahrt nach Ungarn weitere Fahrten auf dem Programm, z.B. zu Bundesligaspielen oder Besuche von großen Volksfesten in München oder Stuttgart.

Mitgliederstand zur Zeit (1.1.2016) 37 Mitglieder.

Kontaktperson: Bernd Ploch – Vorsitzender und Gründer der Hobbykicker

17. Fußballturnier der Bill's Pub Hobbykicker

Wann : 05. Juli 2014
Beginn: 10.00 Uhr
Wo : Sportplatz
Elfershausen



Zum diesjährigen Turnier haben sich insgesamt 20 Mannschaften aus der näheren Umgebung angemeldet. Spannende Spiele sind garantiert!

Siegerehrung ca. 18.00 Uhr



**Für das leibliche Wohl der Spieler und Zuschauer
sorgt das Bill's Pub Hobbykicker-Team!**

